
令和 5年度 第 8回班長会議議事録 

2023/11/28 会長 横藤雅人 
 
１． 青葉自治連合会関係〈横藤会長〉 

・10/27（金）いきいき健康・介護予防フェア…参加者 110 名（昨年度は 37 名）。コロ
ナ禍前の参加状況に戻りました。 

・11/2（木）迷惑駐車パトロール（秋季）実施済み…古畑防犯防災部長参加。 
・11/13（月）冬の交通安全運動早朝街頭啓発…森山前防犯防災部長参加。 
・11/15（水）落ち葉堆肥作り…30 名参加で実施済み。 
・1/17（水）、1/18（木）がん検診…個人で電話やファックスでお申し込みください。 
・11/22（水）厚別区除雪連絡協議会…古畑防犯防災部長参加。 
・1/21（日）雪中運動会…4 年ぶりに、市営住宅 D 団地敷地内を会場として実施する予

定です。 
・1/26（金）迷惑駐車パトロール（冬季）実施予定…古畑防犯防災部長参加。 
・来年度の自治連総会…4/20（土）→白樺会総会は、4/13（土）の予定です。 
・来年度の機構改革…①事業部と女性部を統合して事業部に、②防犯防災部と交通部を

統合して地域安全部にする予定です。それに伴い今後白樺会の体制も見直し、役員会
議と班長会議で原案を作成し、総会で決定します。 
 

２． 親睦旅行〈伝法副会長〉 

・参加希望者が多く抽選になったことについて、 
(1)全員行けるようにできなかったのか。 
(2)一人暮らしの高齢者も多く町内会の旅行を楽しみにしているので、期待に沿えるよ

うにしてほしい。 
とのご意見をいただきました。これらについて役員会で検討した結果、 
(1)抽選になったことは残念でしたが、バスの追加は時期的に不可能でした。 
(2)ご高齢の方が楽しみにしているのは理解できますが、平等の原則から高齢者優先と

はできないことをご理解ください。 
とお伝えしました。 
・また、来年度以降の実施にあたっては、以下を確認しました。 
(1)バスの確保が難しくなっているので、早めに文化体育部で実施案を検討し総会に提

案するようにします。 
(2)やむなく抽選とせざるを得ない場合は、親しい方と一緒に行けるよう「グループ枠」

を設けるようにします。 
(3)同居家族以外の参加希望者の扱いについても明確にして周知します。 

白樺会回覧 



 
３． お祝い・弔慰金関係〈中島副会長〉 

・1 名に弔慰金をお渡ししました。 
 

４． ふれあいいきいきサロン〈小野福祉部長〉 

・12/13(水)第 4 回いきいきサロン「風呂敷の結び方講座」は、現在申し込み 5 名です。
多くの皆様のご参加をお待ちしています。 

 
５． 防犯防災部より〈古畑防犯防災部長〉 

・朝の交通指導、森山前防犯防災部長が継続してくださっています。 
・12 月初旬に「防災だより」を発行する予定です。 

 
６． マス花壇〈小林副会長〉 

・11/11（土）の施肥は、天候にも恵まれて 18 名の参加で無事に終了しました。 
・マス花壇アンケートを実施しました。結果につきましては回覧をご覧ください。 
・アンケート及び班長さんから、使用する肥料やその施肥の時期についての質問があり

ました。今後は、プロの方に伺ってより適切な施肥ができるようにします。 
 

７． 第 3回明るくトゥインクルな町づくり〈小林副会長〉 

・今年度、新たに 5 名の申し込みが来ています。半額補助しますので、思うより負担も
少なく済みます。ソーラーパネルタイプのものでしたら、電気代の心配もいりません。
12/20（水）まで、どしどしお申し込みください。 

・12/1（金）17:00 頃、J:com の取材を受けます。インタビューの後は、横藤会長が町内
のイルミネーションを案内して回る予定です。 

 
８． 役員、班長プレート〈小林副会長〉 

・マンションの集合ポストにつける小さなプレートの見本を、班長さんたちに確認して
もらいました。班長や役員の任期が終わってプレートをはがした際に、跡が残らない
ような配慮もしつつ、来年度から設置できるように進めていきます。 

  



 

９． その他 

・町内に、カラスやスズメに餌を与えている方がいるという情報がありました。鳥の他
に、キタキツネやリスなどにも餌を与えていることもあるそうです。このような野生
動物の餌付けには、札幌市でも注意を呼びかけています。特に、近年はヒグマやエゾ
シカなどが市街地に出没して、危険な状況も多くなっていますので、今一度「野生鳥
獣には餌を与えない」ことを確認したいですね。 
本紙と同時に、札幌市の注意喚起のチラシも回覧しますのでご覧ください。 

・次回自治連定例役員会（12/14・木）18:00～ 
・次回班長会議（1/23・火）19:00～…当初予定の 12/26 は中止の予定です。 

 
 

※もし、何か町内会の活動について疑問や質問がありましたら、「便利シート」に書かれ
た各班の班長または会長（894-4328）まで、ご遠慮なくご連絡ください。 

より良い町内会活動を実現するには、皆さんと「小さなこと」を共通の話題にすること
が大事だと考えております。「こんな小さなことでいいのかな」ということでも、お気
軽にどうぞ。 

 春に配付した「便利シート」です。もし無い場合は、会長までお知らせください。 


